



## 学校便り

# 9月 太田っ子

令和2年 9月号

めざす子ども像  
おもいやりのある子  
おもいっきり勉強する子  
なくましく生きる子

## 2学期が始まりました！

たいへん 短い 夏休みが 終わり、 17日（月）から 2学期が 始まりました。

1学期の 終業式と 同じように 教室で 放送を 聞く 始業式に し、

- ・ 充実した 2学期にするために、 めあてをもって 取り組み、 ふり返ろう
- ・ 挨拶を 大切に しよう
- ・ 決められた 約束を 守り、 自分で できることは 進んで 取り組もう

の 3点を 話しました。

登下校時、 正門に立たせてもらっていますが、 最近、 私より先に「おはようございます。」と 挨拶してくれる子や 頭を 下げてくれる子が たいへん 増えてきました。 下校時は、 さらに 元気に「さようなら！」と 挨拶してくれます。 その度に、 とても 清々しい 気持ちになります。 いつでも どこでも だれにでも 明るく 元気な挨拶を しようと 心がけられる 太田っ子であってほしいと 思います。

また、 暑い日が 続いていますが、 低・中学年を中心 に運動場で 遊ぶ姿が 見られます。 さすがに その 人数は 少ないですが、 高学年の 子が いなくても 「5分前行動」は、 しっかり できています。 今年度は、 さらに 徹底して 行えていて、 3時間目や 太田タイムの 始まりの チャイムが 鳴るときには、 運動場に 誰もいません。 高学年の 子たちが しっかりと 守り、 そうする ことが『当たり前』になっています。 素晴らしいことです。

高学年が 活躍してくれる 場の一つ、 運動会ですが、 2部制で 計画しています。

- ・ 前半 … 4, 5, 6年生の部 ( 9:00頃 ~ 10:00頃 )
- ・ 後半 … 1, 2, 3年生の部 ( 10:30頃 ~ 11:30頃 )

6年生は、 後半の 部でも 運営面で 活躍してもらう 予定です。 保護者の 皆様には、 申し訳ないですが、 場所取りを行わず、 立ち見となると 考えています。 詳しくは、 後日 プリントにて お知らせします。



(校長 西尾 博之)